

Beschlussvorlage

01/2017/0848

Federführung:	Amtsleitung/Bürgermeister	Datum:	11.05.2017
Bearbeiter:	Johann Hartmann	AZ:	0916-25448

Beratungsfolge	Termin	Behandlung
Gemeinderat	11.05.2017	öffentlich

Feuerwehrgerätehaus Dienhausen - Glasfaseranschluss bis ins Haus (FTTH)

Sachverhalt:

Die Grundstückseigentümer in Dienhausen haben die Möglichkeit, von der Telekom Glasfaser bis ins Haus zu bekommen. Darunter fällt auch die Gemeinde Denklingen mit ihrem Feuerwehrgerätehaus. Die entsprechenden Angebote und Formulare liegen inzwischen vor. Es ist aus folgenden Gründen sinnvoll, diese Maßnahme durchzuführen.

- Die Gemeinde Denklingen geht mit gutem Beispiel voran und rüstet ihre Immobilie mit der „leistungstärksten“ Telekommunikationsverbindung, die es zurzeit gibt, aus.
- Der Internetanschluss wird dort zur Pflege der Einsatznachbearbeitung, zur Pflege der Gerätschaften / Mannschaft im Feuerwehr Verwaltungsprogramm MP Feuer und zu Ausbildungszwecken genutzt.

Es wird klargestellt, dass damit noch kein Vertrag über die tatsächliche Inanspruchnahme von Diensten (Telefon, Internet, Fernsehen) zustande kommt, zumal ein geordneter Übergang aus dem Vertrag mit dem derzeitigen Anbieter erfolgen muss. Das kann auch erst dann in die Wege geleitet werden, sobald die Glasfaseranschlussarbeiten abgeschlossen sein werden.

Vorschlag zum Beschluss:

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt, folgende Erklärungen abzugeben:

- Auftrag zur entgeltpflichtigen Herstellung eines Telekommunikationsnetzes in Förder- und Bestandsgebieten an die Telekom Deutschland GmbH
- Nutzungsvereinbarung für lichtwellenleiterbasierte Grundstücks- und Gebäudenetze

Anlagen:
Erläuterungen
Formulare